

Diamond～何よりも強く、輝いて～

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2024年(令和6年) 2月22日 No. 94



★タイのイベント「We♥Thailand」★

保護者の皆様、いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。
山手小学校とタイのナレスアン大学附属小学校が国際交流して、3年目になります。
毎年、タイのイベント「We♥Thailand」を開催して、タイの文化や遊びに親しみ
をもったり、タイの文化や遊びにふれて楽しんだりしています。

昨日21日(水)は、6年生が「We♥Thailand」に参加しました。このイベント
は、先週から毎日、1年生から順番に開催しているのですが、6年生が一番!!盛り
上がっていました!!元気やエネルギー、やる気をととも感じ、子どもたちは1つ1
つのプレーに「よっしゃ!!」「やった!!」など言ってハイテンションでした!!

今回のイベントを通して、タイのジャンケン「♪ヤンインヤオ パカパオインチュ
ップ」やドラえもんジャンケン「♪ドレモンモンモン ドレミーミーミー・・・」な
どタイ式のジャンケンを楽しんだり、タイ語で数字の発音をしながら手遊びがで
きるようになったりして、子どもたちもとても楽しんでいました♪

日本とタイ。お互いの国の文化を理解し、お互いのよさを子どもたちにもこれか
らも感じてほしいなと思っています。来週29日(木)は、タイ国政府観光庁の方が来
校してタイの授業してくださったり、ナレスアン大学附属小学校6年生とオンライ
ンで交流したりする貴重な機会もあるので、今から楽しみです。



タイの手遊びを楽しんだり、タイ語の発音もしたり・・・♪



ジャンケンもとても盛り上がりました♪タイ国旗を持って写真撮影★

★ウォークラリーの準備も♪★

来週28日(水)は、6年生が全校のみんなのために企画したウォークラリーを行います。28日に向けて、ドッジボール、紙飛行機、魚釣り、キックボウリング、クイズなど・・・6年生が色々な遊びを考えて、台詞や道具づくりなど準備を進めています!! 全校のみんなが楽しむことができるように・・・♪♪当日が楽しみです!!



全校のみんなを盛り上げるために、6年生が頑張っています♪

【お知らせ・お願い】★いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます!!★

- 2月29日(木)の5時間目と6時間目に、タイ国政府観光庁の方が来校され、6年生を対象にタイの授業して下さい、ナレスアン大学附属小学校とオンラインで交流したりすることになりました。そのため、29日(木)の下校時刻を15時20分に変更させていただきます。すみませんが、よろしくお願い致します。
- 3学期の保護者アンケートについて、学校からメール配信しています。お忙しい中すみませんが、アンケートの回答(23日までになっています。)をよろしくお願い致します。